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Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
( Anfrage Nr. 15-0536/2008 )

Eingereicht am 21.02.2008 um 10:57 Uhr.

Eisenbahnbrücke über die Ihme

Die Eisenbahnbrücke über die Ihme ist seit vielen Jahren sanierungsbedürftig. Wenn die 
Brücke von Zügen befahren wird, entsteht durch die Bauweise der Brücke eine starke 
Lärmbelästigung der Ricklinger Bewohner.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wann wird die Lärmentwicklung durch eine Sanierung der Brücke eingedämmt?

2. Wann wird die Eisenbahnbrücke über die Ihme saniert?
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